



Volltreffer für Alain Sutter

Die perfekte Kombination von Kraft und Sportlichkeit, die ideale Balance zwischen Kompaktheit und Raum – was im Fussball entscheidet, überzeugt auch im neuen VW Tiguan. Einer, der es wissen muss, hat sich genau deshalb für den Tiguan entschieden: Ex-Fussballprofi und VW-Ambassador Alain Sutter.

Er war eine der schillerndsten Persönlichkeiten des Schweizer Fussballs der 1990er Jahre. Als Mittelfeldspieler von internationaler Top-Klasse spielte er unter anderem beim FC Bayern München und nahm an der Fussball-Weltmeisterschaft 1994 in den USA teil. Auch nach seiner aktiven Karriere liess ihn der Fussball nicht los: Bis zum Sommer war er Fussball-Experte beim Schweizer Fernsehen und seit vielen Jahren unterstützt er die Jugendförderung, unter anderem auch als Trainer der Junioren des FC Baden.

Bereit für sämtliche Herausforderungen

Seit drei Jahren ist Alain Sutter nun auch als Ambassador für Volkswagen unterwegs. Erst letzte Woche nahm er von der AMAG Automobil- und Motoren AG seinen fabrikneuen, schwarzen VW Tiguan in Empfang. Der sportliche Allrounder entschied sich mit dem mobilen Alleskönner für sein ideales Pendant im Strassenverkehr: Der Tiguan eignet sich ausgezeichnet für anspruchsvolle Einsätze während der Wintersaison und verbraucht dabei gerademal 6,4 Liter auf 100 Kilometer. Das Multitalent verbindet die Vorteile eines SUV mit den Eigenschaften eines Sportwagens. Ein flexibles Raumkonzept, die souveräne Fahrdynamik bei bestmöglichem Komfort, intelligente Technik und vorbildliche Umwelteigenschaften zeichnen ihn als einen der besten seiner Klasse aus.

06. Oktober 2010, Volkswagen Kommunikation

AMAG Automobil- und Motoren AG

Volkswagen Kommunikation

Donatus Grütter

PR-Manager

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Telefon 056-463 94 61

Telefax 056-463 93 52

E-Mail: vw.pr@amag.ch

Internet: www.volkswagen.ch